



Pressemitteilung 091/2021

23. Juni 2021

"Mach Dein Handy nicht zur Waffe"

! Einladung zum Pressetermin !

Kriminelle Inhalte auf Schülerhandys / Justiz startet Präventionskampagne in Nordbayern / Justizminister Eisenreich: "Wir wollen Schüler vor Straftaten und Strafverfahren schützen"

Gewaltvideos, Hakenkreuze und Kinderpornografie: Bayerns Staatsanwälte sind immer häufiger mit strafbaren Inhalten auf Handys konfrontiert. Justizminister Georg Eisenreich: "Schüler sind sich oft nicht bewusst, wie schnell sie eine strafbare Handlung mit dem Handy begehen können und unterschätzen die Folgen. Deshalb wollen wir sie für das Thema sensibilisieren und einen Beitrag zur Prävention leisten."

Minister Eisenreich wird am

Montag, den 28. Juni 2021, um 12:00 Uhr
Amtsgericht Würzburg, Ziviljustizzentrum, Aula,
Ottostraße 5, 97070 Würzburg

mit dem Präsidenten des Oberlandesgerichts **Lothar Schmitt** die gemeinsam mit dem Kultusministerium entwickelte Präventionskampagne der bayerischen Justiz vorstellen. Dabei wird auch das Video "Mach dein Handy nicht zur

Waffe" gezeigt, das im Mittelpunkt der Kampagne steht. Es wurde in Zusammenarbeit mit dem bekannten Influencer **Falco Punch** entwickelt. Nach einem Vortrag des stellvertretenden Direktors des Würzburger Amtsgerichts und **Jugendrichters Jürgen Reiher** wird die Diskussion mit einer 7. Klasse des Friedrich-Koenig-Gymnasiums in Würzburg eröffnet.

Die Medien sind zu dieser Veranstaltung herzlich eingeladen.

**Es wird Gelegenheit zu Filmaufnahmen, Pressefotos
und zu Interviews bestehen.**

Einlass kann aufgrund der gebotenen Schutzmaßnahmen nur nach Anmeldung per E-Mail erfolgen. Auf die Einhaltung der gebotenen Schutzmaßnahmen wird geachtet. Das Tragen einer FFP2-Maske ist für den Zutritt zur Pressekonferenz zwingend erforderlich.

Wir bitten Sie, sich bei der Pressestelle des Oberlandesgerichts Bamberg (Tel.: 0951 / 833-1137, E-Mail: pressestelle@olg-ba.bayern.de) anzumelden.